



Van sobre Calderón

Juanita llora en el papel lo que no supo defender como candidata. **Florestán**

U navez que Vicente Fox hada dola clarinada para el asalto al Partido Acción Nacional, el presidente Felipe Calderón habrá de decidir si lo permite o lo enfrenta, sabiendo que de perder el control de su partido, perderá gran parte del control de su gobierno, lo que se agrava cuando el PRI se ha asumido como la primera fuerza política y prepara su desembarco en Los Pinos en 2012.

Por las señales que se aprecian extramuros, Calderón parecería en la lógica política de mantenerse como jefe de su partido si nos vamos al tiempo que le dedicó el lunes a esta crisis, después del fracaso azul del domingo.

Aquel día, como todos los lunes desde hace mucho tiempo, Germán Martínez entró a la residencia presidencial y como siempre el tema fue el PAN, ahora en otra perspectiva dramática: la derrota electoral.

Durante horas se sentaron a la mesa Calderón, Germán y Josefina Vázquez Mota. Al levantarse estaba acordada su renuncia a la dirigencia nacional sin que le quedara claro su destino, que tampoco puede ser el desamparo político, como si él fuera el único responsable, como se le quiso presentar.

En cuanto se conoció la decisión, los grupos antagónicos también se sentaron para preparar su regreso al PAN, asalto del que forman parte el mismo Fox, que dio el banderazo, Espino, Creel, García Cervantes, Corral.

Y todos están en su derecho.

Lo que sucede es que de llegar ese grupo, el presidente Calderón, además de haber perdido

la primera fuerza en San Lázaro, perdería al partido, la designación de sus coordinadores legislativos, el control de sus bancadas y su propia sucesión presidencial.

Veremos quién puede más, si Calderón y su necesidad de mantener la gobernabilidad dentro y fuera, o sus opositores que han comenzado a disparar *fuego enemigo* en una batalla fratricida que se anuncia devastadora.

Lo que tiene que decidir es con quién va a darla y operar en ese sentido.

Retales

1. CORTE. El lunes, el ministro Sergio Vals solicitará al pleno de la Corte que ejerza la facultad de investigación sobre la tragedia de la guardería de Hermosillo, como han exigido los padres de las víctimas y el mismo Congreso;

2. DESESPERADAS. Marta de Nayarit ya es diputada federal para buscar, le decía, aquel gobierno al que no pudo engancharse con su marido, Antonio Echavarría, gobernador; la que sí pudo, pero perdió, fue Maricarmen de Tlaxcala, la esposa del entonces gobernador, hoy senador del PRD, Héctor Sánchez Anaya; y

3. DEPRIMIDOS. La Corte falla que Gabriela Cuevas, como delegada, estaba obligada a consultar la vertiente de seguridad al GDF, lo que no hizo en su arrogancia. ¿Qué hará ahora el delegado sustituto en Miguel Hidalgo, Alfredo Vinalay, detener la obra que ya es un caos en Palmas y Reforma?

Nos vemos el martes, pero en privado. ■ M
lopezdoriga@milenio.com

